

Regierungsrat, Rathausstrasse 2, 4410 Liestal

Eidgenössisches Departement des Innern EDI
Bundesamt für Gesundheit BAG
Direktion
Per E-Mail an:
edith.luginbuehl@bag.admin.ch

Liestal, 11. Mai 2021

Änderung der Covid-19-Verordnung besondere Lage: Zulassung von Grossveranstaltungen in Zusammenhang mit der Umsetzung von Artikel 11a Covid-19-Gesetz (Publikumsanlässe überkantonaler Bedeutung), Konsultationsantwort

Sehr geehrte Damen und Herren der Taskforce BAG Covid-19

Zu den in der Vernehmlassung gestellten Fragen nehmen wir wie folgt Stellung:

Erachtet der Kanton die vorgeschlagenen Bewilligungsvoraussetzungen als umsetzbar?
Nein

Begründung: Vor der Erteilung einer Bewilligung auf Basis der in Art. 6a Abs. 3 aufgeführten Bewilligungsvoraussetzungen i.V. mit den in Art. 6a Abs. 2 Bst. a genannten Anzahl der Personen muss ausreichend sichergestellt sein, dass die Schutzmassnahmen durch die Veranstalter konsequent umgesetzt werden können. Weitere wichtige Voraussetzungen sind verlässliche Informationen zur **Durchimpfungsrate der Gesamtbevölkerung sowie betreffend die Vermeidung einer Überlastung des Gesundheitssystems.**

Ist der Kanton mit der vom EDI/BAG vorgeschlagenen Planungsperspektive zu Handen der Veranstaltungsbranche aufgrund des vom Parlament im Frühling 2021 beschlossenen Schutzschirms einverstanden?
Nein

Begründung: Der Regierungsrat des Kantons Basel-Landschaft macht darauf aufmerksam, dass eine Regelung für kleine und mittlere Veranstaltungen (zwischen 15 und 1000 Teilnehmende) fehlt und zeitnah angegangen werden muss.

Ist der Kanton mit der Durchführung von Pilotveranstaltungen im Juni 2021 einverstanden?
Nein

Begründung: Die Durchführung von Piloten im Juni 2021 ist im Kanton Basel-Landschaft nicht umsetzbar, da die meisten Anlässe bereits abgesagt wurden. Zudem ist dies, ohne dass Impfzertifikate vorliegen, aktuell nicht sinnvoll.

Stattdessen fordert der Regierungsrat eine lagegerechte und stufenweise Ermöglichung von Veranstaltungen aller Art.

Wir danken für die Möglichkeit der Stellungnahme.

Freundliche Grüsse

Dr. Anton Lauber
Regierungspräsident

Elisabeth Heer Dietrich
Landschreiberin